



[Ampliar imagen](#)

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Cultura, Moisés Linares, la concejala de Juventud, Alicia Heras y el concejal de Educación, Francisco Fernández, han entregado los premios de la XVIII edición del Concurso Escolar de Belenes de Adra.

El alcalde de Adra y los concejales del Ayuntamiento de Adra han acudido en persona a cada uno de los centros educativos que han resultado premiados para entregar el galardón de esta edición. El primer puesto del Concurso Escolar de Belenes ha sido para el 'Belén Solidario' del Ceip Mare Nostrum. Este 'Belén Solidario' ha sido elaborado por los profesores, alumnos y padres con productos de alimentación como cartones de leche, galletas, latas de conserva, patatas, garbanzos, lentejas o tabletas de chocolate y una vez que acabe la Navidad y se retire el Belén, todos los alimentos serán entregados a Caritas para ayudar a los más necesitados. El segundo premio ha sido para el Ceip Pedro de Mena, con un Belén realizado con figuras de plastilina y el tercer premio para el Ceip Abdera, donde el Belén recrea un barco fenicio de madera, recordando los orígenes de Adra y dentro de él todos los elementos propios de un Belén.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha aprovechado la ocasión para felicitar la Navidad a todos los centros educativos y destacar la creatividad, el esfuerzo y el trabajo de todos los profesores y alumnos para “superarse cada año en la confección de los belenes y ponérselo cada vez más difícil al jurado para elegir a los ganadores. Hay que agradecer también la implicación de todos los centros escolares con las actividades de Navidad, ya que gracias a ellos se mantiene en el tiempo la tradición del Concurso Escolar de Belenes durante ya 18 años”.